

— ESTADO —
POR ESTADO

#OPINIÓN

SE
ATRINCHERAN
PRI Y PAN EN
NUEVO LEÓN

Edomex: acuerdo cupular de oposición
Coahuila: sólido, Mejía Berdeja
Menchaca: empatar elecciones

Buscan puentes de diálogo entre alcaldes y legisladores opositores, con el gobierno estatal de **Samuel García**. Ante la irreconciliable postura de ambas partes, salieron los alcaldes de **Monterrey, Luís Donaldo Colosio**, y de **Escobedo, Andrés Mijes**, para conciliar posturas por el bien de los neoloneses. Se suman a **Miguel Treviño**, de **San Pedro**, así como **Jesús Nava**, de **Santa Catarina**, quienes edificaron esos puentes. Priistas y panistas, están atrincherados.

EDOMEX: Los líderes locales de oposición dicen que negocian las condiciones de la alianza electoral para 2023. Una vacilada. Por el **PRI, Eric Sevilla**, es nulidad; el del **PAN, Anuar Azar**, ni lo oye su líder nacional, **Marko Cortés**, y **Agustín Barrera**, del **PRD**, es el perfecto desconocido. Los acuerdos están cocinados por las cúpulas: **Alejandro Moreno, Marko** y **Jesús Zambrano**. No hay duda; la alianza es sólida, por los "altos mandos".

COAHUILA: Ante el crecimiento sostenido en **Morena** de **Ricardo Mejía Berdeja**, secretario de Seguridad Ciudadana federal, su principal contrincante, **Armando Guadiana**, empieza a coquetearle a su compañero de escaño **Dante Delgado**, de **MC**. Se prepara ante lo que pueda surgir en la segunda encuesta. Ricardo, en entrevista con este columnista para **El Heraldo Radio**, tiene una visión muy clara de la estrategia de **AMLO** en esa entidad.

HIDALGO: El gobernador **Juлио Menchaca (Morena)** envió al Congreso local reformas para que el siguiente periodo de gobernador sea por dos años y empatar las elecciones locales, lo que

representaría un ahorro substancial en esos procesos. Buena propuesta, que seguramente pasará en el Legislativo y la mayoría de las alcaldías.

QUINTANA ROO: Una figura que continúa en el foco político, a pesar que está preso desde hace casi tres décadas, es el exgobernador **Mario Villanueva**. En una carta habla de delitos fabricados en el gobierno de Ernesto Zedillo, se dice inocente y preso político.

YUCATÁN: El Congreso local se suma al rechazó la iniciativa presidencial de militarización del país. La oposición se impuso. Sólo **Morena, PVEM** y otros trasnochados, votaron en favor. Todavía retumba la guerra de porras que se generaron en favor del titular de Gobernación, **Adán López**, y el gobernador **Mauricio Vila**, hace una semana en Mérida. Dicen que ganó el panista.

GUANAJUATO: La cuna de la Independencia, **Dolores Hidalgo**, se convirtió en el botín de la delincuencia común. Los asaltos se dan en todos los rincones, en especial a turistas. El alcalde **Adrián Hernández Alejandrí**, del **PAN**, acusa a la policía estatal que encabeza **Alvar Cabeza de Vaca**, de abandonar al pueblo de esa alcaldía. La verdad es que Adrián fue reelecto por ser el menos peor. ¡Vaya mérito!

CHIHUAHUA: Afilada la guadaña juzgadora de la gobernadora **Maru Campos**. Envio a la cárcel a la jefa administrativa de Comunicación de **Javier Corral, Paulina del Rocío**, por asignar 5 contratos a su presunta pareja, **Efraín Maldonado** de **Xtreme Sports**. Apenas se desgrana la mazorca.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS

**Empieza a
coquetear a
su compañero
de escaño**